

Preis für „24 Herzen im Advent“

VR-Bank zeichnet fünf ehrenamtliche Schülerprojekte aus – Erster Preis geht an Anne-Frank-Schule Eschwege

ESCHWEGE. Am Dienstagabend wurden die Schüler der Anne-Frank-Schule mit dem mit 1500 Euro dotierten Stiftungspreises der VR-Bank Werra-Meißner ausgezeichnet. Mit ihrem Projekt „24 Herzen im Advent“ konnten die Schüler der sechsten Klasse die Jury überzeugen. Zum dritten Mal vergab die Stiftung „Mit Herz für die Region“ der VR-Bank den Preis, bei dem jedes Jahr Schüler für ehrenamtliche Projekte ausgezeichnet werden. In diesem Jahr waren es fünf Projekte von fünf Schulen. Insgesamt haben sich daran 28 Projekte und über 300 Schüler in den vergangenen drei Jahren beteiligt.

„Unser Ziel ist es, mit dem Preis Jugendliche für ehrenamtliche Arbeit zu begeistern. Wenn man sich die Projekte anschaut, scheint das gut zu funktionieren“, erklärt Uwe Linnenkohl, Vorstandsmitglied der VR-Bank Werra-Meißner und Stiftungsvorstand.



Konnten überzeugen: Für ihr Projekt „24 Herzen im Advent“ erhielten die Schüler der Anne-Frank-Schule Eschwege den ersten Preis des Stiftungspreises der VR-Bank Werra-Meißner. Foto: Sonja Berg

Die Schüler der Anne-Frank-Schule haben im vergangenen Jahr Wünsche von Bewohnern eines Seniorenheim zu Weihnachten gesammelt, diese mit ihren eigenen Wünschen verglichen und versucht, die

Wünsche der Senioren umzusetzen. Um Geld für die Geschenke zu haben, haben die Schüler Kuchen gebacken und verkauft. „Wir waren von dieser Aktion sehr begeistert, weil sich die Schüler mit den

Wünschen alter Menschen auseinandergesetzt haben und wünschen, dass die Aktion fortgeführt wird“, erklärt Jury-Mitglied Stefanie Müller.

Über den zweiten Platz und einen Preis von 1000 Euro

konnten sich die Beruflichen Schulen Witzenhausen freuen: Sie sammeln Lebensmittelspenden zum Erntefest, die sie konservieren und an die Tafel gegeben. Marmeladen, Eintöpfe und andere Dinge kommen so Bedürftigen zugute.

Schüler des Johann-Georg-Lingemann-Gymnasiums aus Heiligenstadt haben Baumwolltaschen bedruckt und zur Nacht der Kultur verkauft. Damit wollen sie die Plastikflut eindämmen.

Die Schüler der Südringgausehule Herleshausen wurden für ihr Projekt mit dem Überraschungspreis ausgezeichnet. Sie haben ihre Präsentationsprüfungen im Rahmen eines Erzählcafés im Pflegeheim in Wommen vorgetragen. Über eine Party können sich die Schüler der Regelschule Uder freuen, die sich regelmäßig mit Senioren eines Pflegeheims in Heiligenstadt getroffen haben. Auch in diesem Schuljahr wird der Stiftungspreis vergeben. Weitere Infos unter www.vrwm.de (sb)